

BODEN DES JAHRES

Pelosol

2022

BODENSCHUTZ GEHT ALLE AN !



Pelosole gelten als „Minutenböden“, die nur in einem engen Zeitraum mit günstiger Bodenfeuchte bearbeitet werden können. Bei Austrocknung bilden sich tiefe Schrumpfrisse.

Schirmherrschaft 2022: Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg
Gemeinschaftsaktion von Baden-Württemberg und Kuratorium Boden des Jahres

Ingenieurtechnischer Verband für Altlastenmanagement und Flächenrecycling, Bundesverband

Boden, Deutsche Bodenkundliche Gesellschaft, Umweltbundesamt, Regierungspräsidium

Freiburg, Landesamt für Geologie, Rohstoffe und Bergbau, Universität Hohenheim

www.boden-des-jahres.de

